

FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK AGUSTUS 2019 SEMESTER 4 TA 2018/2019

16711090 - MUHAMMAD ABDUL MALIK

STATION	FEEDBACK
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	baca resep : dosisnya jangan lupa, info bso : tdk menjelaskan untuk menjaga kebersihan ujung tube, tidak menjelaskan tentang cuci tangan, salep mata mengoleskannya gimana? belum menjelaskan, pejamkan mata min 2 menit jangan malh disuruh kedip ya, sisa obat bisa dibersihkan dengan tisu, bersihkan ujung salep dengan tisu bersih, jangan lupa minta pasien untuk mengulangi ya
BALUT BIDAI	inform consent singkat terlebih dahulu, periksa singkat look feel move. Saat pembidaian, ikatan yang dipasang terlalu longgar. manajemen waktu lebih baik lagi
KOMUNIKASI	sudah menggunakan pertanyaan terbuka di awal penggalian KU dan RPS. hindari pernyataan yang cenderung menduga atau menghakimi. misalnya tadi "berarti jalan kaki ya bu?" padahal ternyata naik motor. bisa dibiasakan menggunakan nama pasien dalam sapaan, misal bu Ida datang dengan siapa? pada RPD dan RPK, tanyakan penyakit serupa, penyakit yang berhubungan, riw mondok, serta ditelusuri lebih lanjut jika ada. saat berpikir, diamnya jangan terlalu lama ya. jangan lupa menanyakan anamnesis sistem, kebiasaan, sosial, dan lingkungan. ketika bertanya, gunakan kalimat yang mudah dipahami orang lain. pastikan kalimat tanya kita jelas. belum menggali perspektif pasien berupa kekhawatiran dan harapan pasien (tanyakan dulu tentang sebab penyakit menurut pasien).
PEMASANGAN NGT	persiapan alat kurang, saat ngukur NGT lupa memberi tanda, saat NGT masuk mestinya dicek dahulu tetapi langsung difiksasi. cara memfiksasi juga tidak kuat, ujung NGT dibiarkan terbuka, mestinya dalam keadaan tertutup. waktu habis pengerjaan belum selesai.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	IC: tidak menjelaskan cara pemeriksaan, resiko dan tujuan pemeriksaan. Tidak meminta pasien bila ada anggota keluarga untuk ikut menemani selama pemerikaan (mengingat dokternya laki-laki ya). Inspeksi: lakukan pada posisi pasien duduk/berdiri ya dek, tidak meminta pasien untuk memposisikan lengan tangan (apakah lurus disamping badan, di pinggang). Palpasi payudara: laporan hasil palpasi tidak lengkap, berapa ukuran benjolannya, mobile atau tidak, permukaannya bagaimana. benjolan di payudara kanan seharusnya ada 2 benjolan tapi abdul hanya menemukan satu. Tidak melakukan palpasi dari arah atas ke bawah (zig zag). Lokasi dan teknik perabaan limfonodi aksila kurangtepat sehingga yangbukan pembesaran limfonodi di bilang itu limfonodi membesar, yang seharusnya ditemukan benjolan malah tidak ditemukan.
PERAWATAN LUKA (MLBM)	penjahitan belum selesai waktu habis, semangat, nanti banyak dilatih lagi agar lebih terbiasa.
PROVOKASI NYERI	Pengambilan informed concern, terangkan tujuan dan resiko pemeriksaan yang akan dilakukan. Pada pemeriksaan berikan kesimpulan kenapa....
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	penyebutan alat keliru, komunikasi agak belepotan ya, sediaan pap smear tidak difiksasi dgn alkohol 95%, px bimanual harusnya masih terpasang duk